
Selbecker Bürgerverein e.V.

SBV· Stockweg 3 · 45481 Mülheim an der Ruhr

 Herrn Oberbürgermeister
 Marc Buchholz

 Am Rathaus 1
 45468 Mülheim an der Ruhr 

                                                                                                  Mülheim, den 9.7.2023

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Buchholz,

wichtige  Elemente  einer  signifikanten  Reduzierung  der  CO2  Emissionen  sind  eine
Verringerung des Individualverkehrs und eine Optimierung des ÖPNV.

Am Beispiel der Kölner Strasse in Selbeck wird deutlich, wie dringlich dieses Thema
angegangen werden muss.
Die Kölner Strasse ist für den südlichen und südwestlichen Teil Mülheims die wichtigste
und am höchsten belastete Strasse, auch, weil sie eine sehr frequentierte Autobahn
Zu-/Abfahrt  enthält  und  man  damit  Düsseldorf  schneller  erreichen  kann.  Sie  wird
täglich von ca. 19.000 Fahrzeugen benutzt, die nicht nur CO2 Emissionen verursachen,
sondern auch Lärm emittieren.

Lösungsansätze zur Verbesserung dieser Situation sind für den SBV nicht zu erkennen.

Daher kommen wir mit dem Thema "Anbindung der S-Bahn in Hösel an den ÖPNV  der
Stadt Mülheim" auf Sie zu.

Es hat anscheinend schon vor einiger Zeit Gespräche über eine Anbindung gegeben
und, laut Herrn Heinisch, MdL CDU, eine "Nachfragebetrachtung", was immer damit
gemeint ist.

Fakt  ist,  dass  die  bisherigen  Nahverkehrspläne  für  den  Mülheimer  Süden  keine
Anbindung an den S-Bahnhof Hösel vorsehen. Und: wer einmal im Auto sitzt fährt am
Breitscheider Kreuz nicht nach Hösel sondern direkt nach Düsselddorf.
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S e l b e c k e r

B ü r g e r v e r e i n  e . V .

Man wird sicher auch nicht Schwenkbusse einsetzen müssen, sondern zum Start, wie
anderenorts auch, um mit Kleinbussen dem Bedarf zu den vor- und nach-mittäglichen
Stoßzeiten gerecht zu werden.

Es geht um eine Verringerung der CO2 Bilanz und natürlich auch um eine spürbare
Verbesserung der ÖPNV Verbindung nach Düsseldorf.

Da es sich um ein stadtübergreifendes Projekt handelt, würden wir Sie bitten, dass Sie
sich persönlich um die Realisierung dieser Anbindung  einsetzen.
Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Rolf Gentges, Vorsitzender                                                           Dr. Volker Schroedter, Schriftführer
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